



LWEN 68

Einladung zur Vernissage und zum Gedenkkonzert

für Pieter van de Cuylen (1909-1990).

Im Oktober 2005 übergab Elisabeth van de Cuylen das Lebenswerk von Pieter van de Cuylen der Galerie Mauritiushof. Seit zwanzig Jahren hat sein künstlerischer Nachlass ein Zuhause im Haus der Kunst im Flecken Bad Zurzach. Zu diesem Jubiläum laden wir Sie herzlich ein zur Vernissage der Ausstellung «Eigentlich beschwingt» in der Galerie und zum Gedenkkonzert in der Oberen Kirche.

Wann

Sonntag, 16. November 2025

15:00 Uhr

Vernissage in der Galerie Mauritiushof mit Apéro.

17:00 Uhr

Gedenkkonzert in der Oberen Kirche mit Pianist Walter Zoller und Altistin Henriette Gödde. Im Programm sind Werke von Franz Schubert, Richard Strauss und Gustav Mahler. Eintritt frei, Kollekte.



Die Galerie Mauritiushof gehört zur
Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden.

Die Ausstellung «Eigentlich beschwingt» läuft vom 16. November bis 20. Dezember 2025. Öffnungszeiten der Galerie Mauritiushof sind am Freitag, Samstag und Sonntag von 14:00 bis 17:00 Uhr.



GALERIE
MAURITIUSHOF